
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 問合せ先：朝来地区活性化推進協議会 会長：稙田武郎 

会長： 田本邦彦 

 

令和 5 年 4 月 6 日号② 

上国崎は、国東半島中央から東方に４地区

が細長く伸びた過疎高齢地域である。平成 24

年に地区社協が発足し、４年後地域支え合い

推進事業を受け「あらたに会」になる。全戸

のニーズ調査を行い、翌年集いの場「あらた

にカフェ」を開設。地区公民館を拠点に住民

が互いに支え合い、健康で活力ある住みよい

地域づくりを推進している。 

上国崎地区社協 

あらたに会 

野田 敏広 会 長（右） 

猪部よしの事務局長（左） 

【主なあらたに会活動報告内容は、以下の通りです。】 

上国崎地区の人口約 400 人・高齢化率は約 62％の地域で

す。朝来地区と同様に全戸訪問ニーズ調査を実施し、要望の

多い取組（カフェ、ミニデイ、ちょい加勢）から平成 29年に

スタートしました。5 つの基本方針（資料①）を立て、主軸

に“ふれあい・支え合い活動の推進”を据えています。お互

いの助け合いを末永くして行く為に活動毎の部会制を導入

し（資料②）一人一人の負担軽減を図っています。更に組織

体制では、女性陣を役職に配置し（資料③）月 1 回のあらた

に会会議でも男性陣に負けない積極的な発言・意見交換を行

っていますヨ！そして最後に「上国崎はひとつ！」活動の継

続と発展を願い☆彡地域行事・地域活動のスリム化（資料④）

を図っています（例：地域行事と公民館行事共催等）。これか

らも朝来地区と上国崎地区の交流を図って行けたら嬉しい

です。皆さんと再会出来る事を楽しみにしております。 

 我々、朝来地区活性
化推進協議会は長年に
わたり“地域活性化活
動”を実践して参りま
した。そんな中、人口減
少・少子高齢の波に打
ち勝つ為にも・ピンチ
をチャンスに変えるた
めに！介護予防・生活
支援の地域づくりに令
和 5 年度から本格的に
取組んで参ります。楽
しい活動を朝来地区の
皆さんと展開して行き
たいと考えています。 


